

四島のかげ橋



2008

銀杏並木と散歩道——山下公園際

- 2月1日（木）～27日（火）
懸垂幕掲出「北方の領土かえる日平和の日」
かながわ県民センター
 - 2月2日（金）～4日（日）
北方領土パネル展2007INかながわ
かながわ県民センター1階展示場
 - 2月4日～10日、19～21日
電光ニュースによる啓発広報
横浜駅西口、川崎駅東口、小田原駅東口、秦野駅前、相模原駅前
 - 2月7日（水）
北方領土返還要求全国大会
東京都千代田区「九段会館」72名参加
 - 4月13日（金）
平成19年度都道府県推進委員全国会議
東京都千代田区「都道府県会館」
 - 6月1日（金）
第25回関東甲信越ブロック関係者会議
第20回関東甲信越ブロック都・県民会議連絡協議会
第11回事務担当者ブロック会議
埼玉県さいたま市「ホテルブリランテ武藏野」
 - 6月28日（木）～7月2日（月）
平成19年度北方四島交流訪問事業
国後島、色丹島、本県参加1名
 - 7月27日（金）
平成19年度県民会議理事会及び総会
横浜市西区「もみじざか じよいぶらざ」
出席19名 委任23名
 - 7月28日（土）～29日（日）
第21回関東甲信越青少年交流会
東京都中央区 本県参加 教諭、中学生3名
 - 8月2日（木）～30日（木）
懸垂幕掲出「北方領土のかえる日平和の日」
かながわ県民センター
 - 8月22日（水）～23日（木）
平成19年度北方領土問題青少年・教育指導者現地研修会
県、横浜市、川崎市より各1名、計3名
 - 10月3日（水）～5日（金）
北方領土視察研修（目で見る北方領土）
四島交流センター、納沙岬ほか 参加者21名
 - 11月15日（木）
北方領土返還要求神奈川県民大会
横浜市中区「横浜情報文化センター情文ホール」参加者153名
 - 11月26日（月）
第24回都道府県民会議代表者全国会議
京都市「ホテルルビノ京都堀川」
 - 県民会議機関紙「四島のかけ橋」の発行
1月（40号）、8月（41号）各2500部

平成19年の主な活動状況報告

第23回県奈川県民会議

北方領土返還要求運動神奈川県民会議（会長 松田良昭神奈川県議会議長 加盟四十四団体）は、昨年十一月十五日（木）午後六時より、横浜市中区日本大通十一「横浜情報文化センター」情文ホールにて、第23回北方領土返還要求運動神奈川県民大会を開催した。

会場は、平成17年の第21回大会以来、三度目の使用となる会場で、出足もよく開場間もなく入場者も、一

五三名に達した。

定刻六時、久保務局長次長（連合事務局長）の司会で、会の言葉に続き、松田を代表して、松田 拶、来賓として、神奈川県知事、独立人北方領土問題題主（北対協）間瀬雅一事の、当会議の二に亘る活動への敬意、益々の期待を込めた励の言葉を受けた。

大會を開催 情報文化センター

理事会

大会前別室で開かれた
理事会では、「目で見る北
方領土の旅」について、意
見交換がなされ、特に一人
当たりの参加費について、出
来るだけ個人負担を軽くす
るよう要望があった。



2月7日(木)は
「北方領土の日」

説明され、私達が新上位でしか知り得ない事、具体的に説明され、感覚を与えた。また、日本本島で報道された、いわゆる「二島返還論」について相手国ロシアでさえ、一島一括ではないのか」と、驚いていたとの話。今更に恥かしく思つた何かどつしりした感あるロシア側と、せつちで、あれこれ思案がなこの国だが気持ちを新にし、同志と手を握りつて、返還一路を進もうと思う。(蓮見)

当県民会議が結成されたのは、昭和六十年十一月、一九八五年であり、以降今年で満二十三となる。大会には記念講演として、昨年の大会までに、二十二名の諸講師にお願いしてきたが、多忙な中、それぞれに個性があふれ、魅力あふれる方々だったが、昨年の大会でご足労願った、兵藤長雄先生は、永く記憶に残る講師としての存在となるだろうと思う。兵藤先生は、講演の冒頭で、「外務省で40年間、主にソ連との関わりで過した経験を元に率直な意見を披露したい。」と述べられたが、淡々とした語り口と、静かな中にも説得性ある言葉は、一時間の講演時間を更に短く感じさせた。

特に、「ソ連が崩壊するなど誰が想像したでしようか」と触れられ、ゴルバチョフ、エリツィン、そしてブーチンと政権が変る情勢への対応と、目まぐるしく変る状況を解り易く

Digitized by srujanika@gmail.com

